

Montcuq. Olga et Bruja remportent les 2 jours



Olga et Bruja goûtent un repos bien mérité. / Photo DDM, L. H.

C'est en larmes qu'Olga Llaurodo Gulu a franchi la ligne d'arrivée hier après-midi à Montcuq, sous une pluie battante, au terme de 200km effectués en deux jours, à la vitesse moyenne de 18,457 km/h. Des larmes de joie puisque la jeune Espagnole, qui venait pour la première fois à Montcuq, remporte cette 36e édition de la course d'endurance équestre Les 2 jours de Montcuq. Elle l'a menée en tête de bout en bout. Dimanche matin les 59 cavaliers qui restaient en lice ont

affronté des conditions météo difficiles. A l'arrivée, près de la moitié des 83 concurrents engagés au départ avaient été disqualifiés aux contrôles vétérinaires. «Une bonne statistique», selon les vétérinaires. Agée de 28 ans, Olga Llaurodo Gulu, entraîneuse professionnelle de chevaux à Vic près de Barcelone, n'en est pas à sa première victoire. Elle a gagné cinq fois en Espagne avec la jument Bruja qui appartient à l'écurie de Jordi Arboix, lui-même vainqueur des 2 jours de Montcuq en 2006. «C'est une course très dure, témoigne la jeune championne, particulièrement le deuxième jour, avec des descentes et des montées terribles, un terrain pierreux et difficile, surtout sous la pluie comme aujourd'hui». Son cheval est l'objet de toutes ses attentions. «C'est une magnifique jument âgée de 8 ans, aux origines inconnues (OI). Elle est en constante progression et a gagné de très belles courses». Le Français Nicolas Ballarin est deuxième. Enora Boulenger, qui avait remporté l'édition 2011, est en troisième position. «C'est la seule course de renommée internationale où le champion ne gagne qu'un trophée, explique Pierre Passemar, organisateur de l'épreuve. Mais le cheval qui finit en tête voit son prix s'envoler. La course est une vitrine pour tous les éleveurs et les spécialistes de l'endurance qui s'y retrouvent. Certains couples peuvent aussi être remarquables par la sélectionneuse de l'équipe de France, Bénédicte Emond-Bon.»

La Dépêche du Midi